



EL IES LAS SABINAS DE EL BONILLO, GALARDONADO POR LA CONSEJERÍA DE EDUCACION, CULTURA Y DEPORTES DE LA JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA LA MANCHA CON EL DISTINTIVO DE CALIDAD POR SU LABOR EN LA PROMOCIÓN DE LOS VALORES DEL DEPORTE Y ESTILOS DE VIDA ACTIVOS Y SALUDABLES

Castilla-La Mancha reconoció, en un acto celebrado el pasado 12 de diciembre, a 46 centros educativos de la Comunidad Autónoma que han desarrollado Proyectos Escolares Saludables (PES) durante cuatro años consecutivos. Valora así su labor en la promoción de los valores del deporte y los estilos de vida activos. Entre los premiados, el IES Las Sabinas de El Bonillo, que ha estado representado por el coordinador del PES en el IES Las Sabinas, Juan Pérez Picazo.

De los 46 centros galardonados, once son de la provincia de Albacete, nueve de la de Ciudad Real, nueve de Cuenca; seis de Guadalajara y once de Toledo. Por su promoción de hábitos saludables, cada uno de los representantes de estos centros ha recibido un corazón de cerámica de Talavera de la Reina obra del artista Aitor Saraiba.

El acto lo ha presidido la consejera de Educación, Cultura y Deportes, Rosa Ana Rodríguez, quien ha subrayado que el curso 2022/2023 es el séptimo en el que los PES han estado promocionando estilos de vida saludables en diferentes puntos de la región, al tiempo que ha constatado que, actualmente, hay una previsión de aproximarse a los 300 centros educativos.

Los Proyectos Escolares Saludables cuentan con diez programas: Educación deportiva; Descansos activos; Evaluación de la condición física y hábitos saludables; Desplazamiento activo al centro; Deporte en familia; Hábitos saludables; Recreos con actividad física organizada; Actividades físico-deportivas complementarias; Actividades físico-deportivas extracurriculares; y Uso de las tecnologías de la información y comunicación.

Los PES son todo un referente a nivel regional, nacional y europeo. De hecho, han quedado entre los tres proyectos finalistas en la sexta edición de los premios 'BeActive' que otorga la Comisión Europea dentro de la Semana Europea del Deporte.

